



Dezember 2021

Liebe Mitglieder,

als wir vor einem Jahr den Dezemberbrief herausgaben, hätten wir nicht im Traum daran gedacht, den gleichen Text nochmals verwenden zu können.

Wie wir inzwischen gemerkt haben, sind wir bis auf einige Ausnahmen im Sommer keinen Schritt in Richtung Normalität weiter gekommen. Im Gegenteil!

Deshalb müssen wir bis auf Weiteres alle geselligen Aktivitäten einstellen.

Weihnachtsfest und Jahreswechsel stehen vor der Tür.

Bitte tun Sie alles, damit Sie, Ihre Angehörigen, Nachbarn usw. die nächsten Wochen gesund und munter überstehen. Möglichkeiten hierzu gibt es, man muss sie nur nutzen.

Auf diesem Wege bedanken wir uns einmal mehr bei unseren „Zeitungsboten“, die bei Wind und Wetter die Zeitschrift des „Verband-Wohneigentum“ ergänzt durch Monatsbriefe verteilen. Einschließen wollen wir aber auch alle „helfenden Hände“, die bei den verschiedensten Aktivitäten Unterstützung bieten.

Mit neuen, hoffentlich angenehmeren Informationen melden wir uns wieder im kommenden Jahr 2022.

Trotz alledem schöne Feiertage und einen guten Rutsch!
Jochen Wolf

